


EDITORIAL

 Chers Amis Joinvillais, l'année 2017 foisonne de faits sportifs de haut niveau. Notre commu-
nauté basée sur le monde sportif Olympique aura été en première ligne. Nous ne pouvons que 
nous féliciter de l'organisation des jeux Olympiques en France et à Paris ; Nous avons égale-
ment organisé au niveau national des rencontres qui auront marqué le monde sportif Aquitain 
avec la remise des trophées "Janus"  à la Cave de Jurançon en présence de nombreuses person-
nalités.
Mais comme tous les citoyens de France et d'Europe nous avons été marqués par le déferle-
ment de haine qui a blessé et meurtri notre patrie, Paris, Marseille, Londres...nous ne pour-
rons jamais oublier.
Nous, dont une des valeurs communes est l'amitié, l'amour du genre humain à l'image de 
Pierre de Coubertin qui a voulu par les "Jeux" transcender les frontières nous devons lutter 
pour montrer l'exemple d'un peuple uni et fraternel.
Rendez-vous en 2018 pour une année encore plus brillante.



CR de l’AG 2017
Comme chaque année depuis sa création en 1978 le Comité d’Aquitaine de la Fédération des Joinvillais a tenu 
son assemblée Générale annuelle le 18 mars 2017 dans notre bonne ville de Pau. Ce qui n’est que raison puisque 
rappelons le, Pau, est la ville qui a recueilli, l’Ecole Nationale Militaire d’Education Physique de Joinville, com-
mandée par le Colonel de Fornel, au centre du « Hameau » en 1945. N’oublions pas que ce sont ces militaires 
qui, avec des pelles et des pioches, ont construit le premier stade du Hameau.
 
Le 17 le Président du comité d ‘Aquitaine Pierre-Alain Bocquillon a accueilli à l’aéroport « Elisabeth Philips » 
Secrétaire Générale de la Fédération Nationale des Joinvillais représentant le Président National Bruno Guil-
lotin. Le samedi 18 mars à 10 heures l’Assemblée Générale s’est déroulée dans une ambiance familiale dans la 
salle multimédia du restaurant du Casino. A l’issue de cette réunion et après le discours de clôture de la Secré-
taire Générale, cette noble assemblée constituée d’anciens sportifs de haut niveau et d’Educateurs sportifs de 
tous grades et catégories, accompagnés pour la plupart de leurs épouses, ont gagné le restaurant attenant pour 
de joyeuses agapes agrémentées de chants aussi beaux et aussi puissants que ceux de Jean Lasalle. 

Présents : 29 membres.
10h00-Ouverture de l’AG accueil des participants et présentation de Madame Elisabeth PHILIPS-GOMEZ, 
Secrétaire Générale représentant le Président de la Fédération Nationale des Joinvillais.
 Hommage à nos disparus 2016 : 
Célestin BIENVENU, Daniel LIETAR, Antoine CARBONELL, Jacques CAUSERET
 Rapport Moral et d’Activités.
Nouveaux adhérents 2016 : 
KUENZI-DUVAL Pascal, DAIGNEAU Jean, SCHNEIDER Jean-Claude, BONNELLI Régis, THIESEN Cath-
erine, BOUBE Didier, CARRION Raymond, PELISSON Jacques 
2017 : Lucien GUIGUET
 Communication.
Un Bulletin par an - Presse locale : articles parus par l’intermédiaire de Maïté Menendez
Internet : Joinvillais64@orange.fr -  http://www.comite-aquitaine-des-joinvillais.fr                       http://fnj.
franceolympique.com - 50 cartes de Voeux et newsletter.
 Rallye des Lycées le 30 mars 2016, nous avons participé en animant un atelier où sont passés 150 élèves de 
classe de première sur le camp d’Astra à L’ETAP.
 Trophée JANUS : La mise en avant de la relation « Entraineur-Entrainé » se fera à la cave de Jurançon le 30 
juin sous forme de dîner débat et sous le parrainage de Jean Gachassin. Les nominés sont Charline PICON 
et Cédric LEROY, planche à voile jeux Olympique. Karim ALLICHE et Pascal KUENZI, boxe champion de 
France.
 Organisation Régionale : La création de la nouvelle Région Aquitaine se fera au cours de l’Assemblée Nationale 
en 2017.



Convivialité. Galette des Rois le 8 janvier, le 2 juin sortie à Mauléon.
Activités du Président.  Le 30 janvier et le 24 septembre, Réunion du Comité Directeur de la Fédération à 
l’INSEP, Réunion à Angoulême des Présidents de Région le 12 mai.
Décorations. Argent Jeunesse et Sports: Pierre CLAVERIE - Michel MORGENTHALER
Joinvillais Argent: Heinz HEDIGER - Bronze: Edouard TANTI et Bernard LOPEZ
Approbation du Rapport Moral et d’Activités.
Bilan Financier 2016.  Avoir au 31/12/2016 = 4577,38 €
Quitus de la Gestion des Comptes.
Allocution de madame Elisabeth PHILIPS-GOMEZ, Secrétaire Générale de la Fédération

Michel Morgenthaler-Maurice Mandavit- Elisabeth Philips- PA Bocquillon- Pierre Claverie- Robert ....-    
Fernand Clément.

Elisabeth Philips-Gomez



LE MOT DU TRESORIER
“
“Les bons comptes font les bons amis”
Pour rester bons amis : voici quelques chiffres.
A la date du 31/12/2016, nous possédions 1134,59 euros sur notre 
compte bancaire à la Société Générale.
Le bilan financier de l’année 2016 a été présenté en détail lors de 
notre Assemblée Générale à Pau le 18 Mars 2017 et a été approuvé à 
l’unanimité.
Rien de changé concernant les cotisations : soit 25,00 euros pour une 
adhésion simple ou 40,00 euros avec l’abonnement au bulletin de la 
Fédération.
Chèque à libeller à l’ordre du Comité d’Aquitaine des Joinvillais et 
à transmettre à Daniel Petitjean 1, rue des Belettes 64230 Lescar avant le 31/01/2018. Merci d’avance pour 
votre aimable règlement.
 Confidence : nous avons acheté en 2017 un ordinateur et un disque dur ; outil devenu indispensable dans 
une association. La dépense d’un montant de 1858,95 euros a été réglée par notre compte du livret A. Reste à 
acheter une imprimante.
Ces matériels sont la propriété de notre association.
Adhésions :
Ont cessé d’adhérer en 2017 : Jean Cosme, Etienne David, Bernard Gardien, Philippe Maury, André Marot, 
Jean Sixto. Jacques Bouillot décédé à l’âge de 93 ans.
Nouveaux adhérents 2017 : Lucien Guiguet, Jean François Daney, Jacques Lafougère, Pierre Charles Péré, 
Pascal Lemaire.
Rappel : il est demandé à chaque adhérent de recruter un petit nouveau chaque année.
Merci à tous et à chacun.

Remise de Médailles à Nouméa
Le Colonel EDOUARD TERZIAN  a Aimablement accepté de remettre  au récipiendaire Edouard TANTI lors 
de l'A/G de l'Amicale des Anciens Combattants d'Outre Mer la  Médaille de Bronze de la  Fédération Nationale 
des Joinvillais ; le 05/10/17 Salle d'Honneur Maison du Combattant Nouméa.
Edouard est un ancien athlète, moniteur-chef il a notamment encadré comme entraineur l'équipe du 61° BTAP 
de Bayonne, championne de France de pentathlon militaire. Il a ensuite encadré et entrainé l'équipe de France 
de pentathlon à Fontainebleau. Retiré à Nouméa il a terminé sa carrière à la direction des sports dépendant du 
secrétariat à la jeunesse et des sports après avoir oeuvré en brousse comme prof de sport à l'éducation nation-
ale. Bravo Edouard pour ta médaille.



Le comité d’Aquitaine de la Fédération Nationale des Joinvillais vous remercie d’avoir assisté à la remise des 
Trophées JANUS le .......2017
Unique en son genre ce Trophée a récompensé là les sportifs de haut niveau et leurs entraîneurs, régionaux, 
nationaux, dont ceux qui ont représenté notre pays aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Rio en 2016.
Encore merci pour votre participation et votre enthousiasme.
Amitiés Joinvillaises.
Ci-dessous vous trouverez la copie d’un article du journal local.

TROPHÉE JANUS

Sous la bannière de la fédération Aquitaine présidée par Pierre Alain Boquillon, les 15 fédérations régionales se 
sont retrouvées dans le chai pour vivre une fête riche en surprises. Les parachutistes de l’équipe de l’Etap n’ont 
pas pu effectuer leur saut de précision sur la cave à cause d’une météo très défavorable. Les festivités ont débuté 
à l’arrivée de Jean Gachassin, tonique parrain bienveillant de la soirée.
Jean-Michel Oprenbek, Joinvillais très actif, moteur du projet des trophées Janus et partie prenante de l’excellence 
sportive des sports de haut niveau dans les instances nationales, présidait la remise des récompenses. A l’appel 
des nominés et de leurs entraîneurs» une courte séance vidéo présentait chaque athlète dans sa préparation 
puis un dialogue suivait sur la perception de l’échange entre entraîneur et entraîné.
Devant un parterre de sportifs (rugby, handball, escrime, athlétisme), le boxeur Karim Aliliche, son entraîneur 
Pascal Kuenzi. le kayakiste Loïc Kervella et son entraîneur Marianne Agulhon ont reçu le buste du Janus ré-
gional pour leurs titres de champions de France et d’Europe,
Ont été nominés pour les Janus nationaux : la sprinteuse Nan-tenin Keita et son entraîneur Georges Maisetti 
(handisport) et l’équipe d’épéistes représentée par Gauthier Grumier (l’entraîneur Hugues Obry étant en Chine 
pour préparer les escrimeurs chinois}.
Quatre intronisations
Profitant de la circonstance, le chambellan et les viguiers de la viguerie royale du Jurançon ont intronisé quatre 
nouveaux membres : Elisabeth Philips, secrétaire nationale des Joinvillais ; Pierre Cérézal, Joinvillais gantois ; 
Jean-Michel Oprenbek et le parrain de la soirée Jean Gachassin. A ces nouveaux ambassadeurs de développer 
le bien vivre autour d’un verre du breuvage royal. Ce dont Bruno Guillotin, président de la fédération nation-
ale des Joinvillais faisait part en remerciant Josette Augareils du superbe moment festif que ses équipes ont 
organisé en étroite collaboration avec les Joinvillais d’Aquitaine et le maître de cérémonie François Rulhmann.
David Olaizola et ses compagnons ont participé à l’animation musicale en présentant les traditions, les valeurs 
et la façon de vivre gasconne.



Ci-dessus, Jean-Michel Oprenbeck.
à droite, Jean Gachassin remet le buste de “Janus” à 

Ci-dessous, présentation de tous les “Nominés et 
organisateurs.



NOS AVENTURIERS
PARAPENTE

J’ai séjourné 8 jours en Albanie en mai 2017 pour à la fois découvrir le pays et pratiquer le parapente dans la 
continuité des séjours parapente que j’effectue à l’étranger : après l’Espagne, les Canaries, le Brésil, la Grèce, le 
Liban et le Maroc  (12 fois depuis que je  pratique ) cette fois ci c‘est l’Albanie. L’Albanie petit pays d’environ 3 
millions d’habitants dont la capitale est Tirana 800 000 habitants se situe au nord de la Grèce face à l’Italie. En 
Albanie les religions se côtoient sans problème, les albanais sont peu pratiquants. Les premiers jours je logeais 
dans un hôtel près d’une église orthodoxe et d’une mosquée. Les salaires sont assez bas, 250 € pour un femme 
de chambre, 500 € pour un professeur d’Université, tout est moins cher sauf l’essence et le gasoil aux mêmes 
prix qu’en France . L’Albanie n’a pas subi les guerres comme ce fut le cas pour l’ex Yougoslavie. Le dernier 
jour j’ai pu visiter Tirana, j’ai eu l'impression d’être dans une grande ville occidentale, beaucoup de circulation 
avec de voitures de grosse cylindrée, beaucoup de jeunesse, c’est le pays où la moyenne d’âge est la plus basse 
d’Europe 32 ans contre 42 en France. Beaucoup de constructions en particulier des infrastructures hôtelières 
car l’Albanie va certainement devenir un nouvel Eldorado touristique. Durant ce séjour j’ai pu effectuer 9 vols 
sur 4 sites différents dont 2 en bord de mer avec atterrissage sur la plage. J’ai pu voler 5 jours sur 8 ce qui est pas 
mal par rapport à mes 2 derniers séjours au Maroc ou sur 15 jours je n’ai volé que 3 fois. Notre guide parapen-
tiste est un professeur d'Université docteur en philosophie qui a fait ses études en France, parfaitement franco-
phone et francophile, il parle aussi l’anglais, l’italien et même l’albanais ! Prochain voyage parapente à l’étranger 

cet automne ou le printemps prochain au Maroc au sud d’Agadir.
Gérard CAUBET Joinvillais N°4497 (2005)



Maurice Mandavit  un Lorrain courageux.
ici conférence au Lycée de Lanmezan.
Un de nos plus proche Ancien Joinvillais Maurice Mandavit n’en a pas fini avec le bénévolat le voilà à 91 ans 
en route pour une nouvelle épopée, celle de transmettre “l’Histoire” à nos enfants qui en ont bien besoin et 
en redemandent car ils ignorent tout d'un passé si lointain.
Ci-dessous copie de la légende du journal Sud-Ouest.
-"Les élèves de 1ère S du Lycée Michelet à Lanmezan ont bénéficiés des témoignages ewceptionnels sur la 
Seconde Guerre mondiale de Maurice Mandavit (le Cosaque) et Jean-Marie Heyssat, retiré à Bonnetpos.
Le témoignage de Maurice Mandavit, natif de Lorraine annexée par les Allemands est prodigieux."
Pourquoi le cosaque? ce surnom lui vient du fait qu'après avoir été libéré par les Russes en 45 ils s'est battu 
avec eux dans les rangs des partisans jusqu'à la fin de la guerre et la chute de Berlin où il est resté cantonné 
quelque temps.
De plus cette année Maurice s'est promené avec son ami le Colonel Achille Muller ancien SAS et décoré de 
la plus haute distinction de la Légion d'Honneur. Ils sont allés tous les deux à Forbach dans leur Lorraine 
natale, pour retrouver un Ami de jeunesse de Achille qui lui comme Maurice a été interné par les Allemands 
pendant la guerre mais pas à Gros-Rozen en Pologne, mais au Struthof en Alsace. Ce n'est pas tout les deux 
compères se sont payés des vacances en Bretagne sur les lieux où Achille avait atterri avec son planeur en 44. 
Ces manifestations ont été organisées par des personnes très impliquées dans le Devoir de Mémoire. Ils ont 
été en particulier "cornaqués" par un major féminin très compétent  et particulièrement aimable et avenant. 
(2°photo ci-contre)





RALLYE CITOYENS 2017
Mercredi 5 Avril 2017
Chaque année, les membres du trinôme académique organisent des rallyes citoyens afin de sensibiliser le jeune 
public à la citoyenneté et à l’esprit de Défense. La 8 -ème édition de ce rallye s’est déroulée au sein de l’Ecole 
des Troupes Aéroportées et a rassemblé 14 équipes mixtes de huit lycéens, tous volontaires. Le thème de cette 
journée proposait de mettre l’Amérique à l’honneur à l’occasion du centenaire de l’entrée en guerre des USA en 
1917. Après trois ans de neutralité, les Américains prenaient à leur tour les armes et venaient renforcer la triple 
entente formée par la France, le Royaume Uni et la Russie.
Pour cette animation, notre Comité d’Aquitaine avait été sollicité pour tenir un atelier. Autour de notre Prési-
dent, Pierre Alain Bocquillon, nous avons répondu présents : une belle occasion de côtoyer des jeunes dans 
l’esprit de Joinville. Un peu comme en 2016 et au même endroit dans le gymnase, nous avons proposé 3 
épreuves  : un tir de hand ball, un questionnaire (QCM) qui portait sur l’histoire des Jeux Olympiques et le 
coloriage des cinq anneaux.
Nous avons été largement récompensés de notre action en constatant l’enthousiasme et la bonne humeur de 
tous ces jeunes. Bravo aux jeunes filles surtout qui souvent entraînaient et bonifiaient leur groupe. 
Cette année, par du relationnel, nous avons offert à une jeune fille et un jeune homme (tirés au sort) un vol 
d’initiation au pilotage. Monsieur Bourda Jean, le pilote instructeur nous a fait savoir que les heureux gagnants 
s’étaient envoyés en l’air avec un immense plaisir ; peut-être le déclic pour une carrière dans l’aéronautique.

Mission accomplie pour les huit joinvillais présents à cette journée.



VACANCES LANDAISES
Mon petit doigt droit m’a dit: “tu ne peux pas raconter tous les ans la même histoire”; mais mon petit doigt 
gauche m’a dit: “Une histoire d’amitié ce n’est jamais lassant”; car c’est de ça qu’il s’agit en première intention, 
aux “Joinvillais”, une histoire “d’Hommes et de Femmes” qui ont à partager tant de souvenirs heureux mais 
aussi les tristes disparitions dans notre communauté. Tant de choses à partager dans une vie de sportifs, 
forgée sur les terrains, dans les équipes de tous niveaux, tant d’expériences d’éducateurs et d’entraineurs...c’est 
quelque chose qui marque une vie et rend les liens qui nous unissent indestructibles.

Alors la sortie d’été c’est notre camp de vacances et cette année le club de boules masculin (je parle de la pé-
tanque...là, oui des jeux de boules, il y en a beaucoup) s’est ouvert le 8 juin, au bord du lac de Lac à Pouillon 
dans les Landes, pendant que mesdames s’adonnaient à la promenade. Oui bon je ne m’étendrai pas sur la 
longueur de la randonnée ni sur les grincements d’articulations des joueurs mais en gros les vieilles pointes 
sont encore là bien que un peu rouillées. C’est pour ça qu’il était nécessaire de remettre un peu de carburant 
dans les moteurs autour d’un repas bien agréable et joyeux. Ce fût comme dab une bonne journée d’amitié. 
A l’année prochaine.
Bises.

Aïe Hip Pip Pourra



HOMMAGE AUX ANCIENS
Jeudi 12 octobre, le 12e Régiment de Cuirassiers a rendu un dernier hommage au Lieutenant-Colonel (ER) 
Jacques Bouillot, dont les obsèques se sont déroulées à Mouleydier au sud de Bergerac (24), en présence de 
nombreuses personnes dont le général d’armées (2S) Bruno Cuche, président de l’association des anciens com-
battants de la 2ème DB, qui a prononcé l’éloge funèbre.
article de presse:
Pour tous les Mondeydériens, il était « le colonel », illustre combattant de la Seconde Guerre mondiale et pas-
sionné de sport Jacaues Bouillot est mort à 93 ans. Ses obsèques ont lieu aujourd'hui à l'église de Mouleydier, à 
14 h 30, avant l'inhumation au cimetière de la commune.
Yonnais d'origine, c'est dans le sport que Jacques Bouillot s'est d'abord illustré, en pratiquant l'athlétisme au 
sein de l'AJ Auxerre, sous la férule de l'abbé Deschamps. Mais en 1940, la guerre a eu raison de ses espoirs 
d'exploits sportifs. Il a alors 16 ans et s'engage dans les Forces françaises libres (FFL). Il se retrouve en Tunisie 
où le général de Lattre deTassigny le choisit personnellement pour l'école des cadres.
Par la suite, le général Leclerc le sélectionne lors de la création de la 2e DB. II participe au débarquement et aux 
libérations de Paris et Strasbourg, où le char Cherbourg, qu'il pilotait est aujourd'hui exposé. À l'issue du conflit 
mondial, il poursuit sa carrière militaire et participe aux campagnes d'Indochine et d'Algérie.

 Plus tard, sa passion pour le sport rejoint sa carrière militaire, puisqu'il devient commandant en second du 
Bataillon de joinville. Il quitte la vie militaire en 1974 et se reconvertit dans la promotion des vins du Sud-
Ouest, jusqu'à sa retraite, en 1984.
Sportif enthousiaste et ardent défenseur du fair-play (il en a obtenu le prix national en 1999), il a pratiqué des 
disciplines aussi variées que : athlétisme, boxe, rugby, football, basket-ball, hand-ball, judo, escrime, parachut-
isme, natation et cyclotourisme.
Ce riche parcours a été ponctué de nombreuses distinctions, de la Légion d'honneur aux médailles militaires, 
telles la croix de guerre 1939-1945 et la croix de la valeur militaire, en passant par des reconnaissances civiles, 
comme la médaille d'or de ta Jeunesse et des Sports. Jean-Luc Chanteau.



 Je n’ai pas l’intention ici de retracer la vie et la carrière de Goulven. Je veux simplement lui rendre l’hommage 
des membres du comité d’Aquitaine des Joinvillais.
C’est un grand ancien qui s’en va au terme d’une vie si longtemps consacrée au Service, avec un grand « S ». 
Que ce soit sous l’uniforme ou après avoir pris la retraite, Goulven a toujours été un homme de dévouement et 
d’action. Les nombreuses décorations qu’il a obtenues en témoignent.
Très jeune, il a su acquérir de précieuses qualifications sportives en athlétisme et dans les sports collectifs. 
Aussitôt, il les a exploitées au profit des autres, apportant une rare disponibilité et payant de sa personne pour 
montrer l’exemple.
Doué d’une grande force de caractère, il a su convaincre et diriger avec talent, que ce soit comme moniteur ou 
officier des sports et ensuite comme professeur d’EPS.
Le comité d’Aquitaine, qui porte les traditions de la prestigieuse école de gymnastique de Joinville le Pont 
créée en 1852 a vu le jour en 1978. Goulven y a naturellement adhéré et assumé la charge de délégué pour les 
Pyrénées atlantiques. Pendant une dizaine d’années, il n’a eu de cesse d’animer avec talent la vie Joinvillaise 
en organisant de nombreuses manifestations dont la plus marquante restera, en 1980, le baptême du stade du 
Hameau au nom de « Colonel de Fornel ». Cet officier avait fait sortir d’un terrain de friches, avec le concours 
des cadres et stagiaires maniant pelles et pioches, une magnifique réalisation inaugurée en 1949. Au moment 
où ce stade repris par la Section Paloise subit des améliorations, le comité d’Aquitaine reste attentif à ce que ce-
tte enceinte qui pour les palois demeurera pour longtemps le stade du hameau conserve bien visible le souvenir 
de ses bâtisseurs, dans l’esprit de ce qu’avait initié Goulven.
Même si cette difficile maladie qui isole nous a ces dernières années privés de communication, les Joinvillais 
sont restés bien imprégnés de tout ce que Goulven a manifesté aussi longtemps qu’il a pu partager nos activités.
A sa famille, j’adresse nos sincères condoléances et je veux dire notre fierté d’avoir partagé la vie d’un homme 
qui a toujours donné la meilleure image du sportif, du dirigeant et de Joinville.
Merci Goulven.

HOMMAGE A GOULVEN STEPHAN

Inauguration Avenue Du Bataillon de Joinville



Le samedi 2 décembre, par un froid à ne pas mettre un Joinvillais dehors, ils étaient pourtant là autour du dra-
peau avec le Président Guillotin en tête, rassemblés en un seul bloc pour inaugurer l’avenue du « Bataillon de 
Joinville ». 
Tous les Joinvillais savent que c’est à Pau que le Colonel de Fornel a commandé l’Ecole Nationale d’Education 
Physique Militaire à l’issue de la Guerre et que c’est avec ses élèves « Moniteurs » qu’il a construit le stade du 
Hameau. Il n’était que justice que l’une des avenues bordant le stade soit baptisée du nom de nos illustres pré-
décesseurs.
Cette cérémonie qui comportait plusieurs volets s’est déroulée  devant de nombreuses autorités dont les maires 
de Bizanos et de Pau. Après l’inauguration de l’avenue des Joinvillais toute l’assemblée s’est réunie au stade pour 
assister au match de rugby qui opposait Pau à Bordeaux-Bègles. Ce Stade finalement rénové où figure la stèle 
commémorative de sa fondation à fait l’objet lui aussi d’une inauguration de grande qualité. Le ballon du match 
est arrivé par la voie des airs porté par un militaire des forces spéciales descendu par corde d’un Hélicoptère de 
combat. Le combat sur le terrain fût féroce et comme il se doit les verts l’emportèrent. Il ne pouvait pas en être 
autrement un jour comme celui là. La soirée s’est prolongée par un spectacle sons et lumières qui a enchanté 
les 18 000supporters.

                                                               Commission Chancellerie.
Attribution des médailles.
Les médailles de la FNJ sont attribuées en fonction de l’ancienneté d’appartenance à la FNJ .
Les demandes pour les médailles nationales peuvent être adressées au CA. Mais les intéressés doivent au 
préalable constituer leur dossier. Le dossier doit être complet et conforme à la législation. Le transmettre de 
préférence par mail Il sera étudié et si les conditions d’attribution sont remplies il sera porté par la commis-
sion vers le Bureau Exécutif Fédéral.



BONNE ANNÊE 2018


